



AGENDA CONFIDENCIAL



POR LUIS SOTO
@LUISSOTOCAGENDA

PURAS COSAS BUENAS... Y TAMBIÉN MALAS

Qué bueno que varios integrantes del gabinete, incluyendo a los que están "de florero, y los representantes del sector privado se reunieron en Acapulco con el fin de identificar las necesidades y requerimientos de las zonas afectadas y continuar con las labores de reconstrucción.

Qué bueno que la secretaría de Hacienda anuncie que los afectados -personas físicas y personas morales- pueden deducir hasta el 100 por ciento de los gastos en que incurran en los próximos dos meses para reconstruir sus viviendas y negocios, siempre y cuando tengan su domicilio fiscal en las zonas afectadas, registrado antes del 24 de octubre; y qué mejor que el presidente de la República prometa a los acapulqueños "que no habrá amarga Navidad"; que van a estar como merecen, muy felices. Ah, y que a partir de hoy, 30 mil censados por los "siervos de la nación" empezarán a recibir apoyos de manera directa, en "cash", y que la secretaría del Bienestar va a adelantar los apoyos.

Pero qué malo que el primer mandatario le proponga al Poder Judicial de la Federación un acuerdo para que los 15 mil millones de pesos de los fideicomisos que les quitó el Legislativo a los trabajadores de dicho poder, sean destinados a los damnificados por el huracán "Otis".

Durante su conferencia la mañana de ayer, López Obrador dijo que los fideicomisos son un fondo de privilegios y pueden ser usados en beneficio del

pueblo. "Si ya decidió el Poder Legislativo que esos fideicomisos son un abuso, y que ese dinero puede utilizarse en beneficio del pueblo, de la gente, ¿cómo es que ahora van a alegar que actuó mal el Poder Legislativo?", cuestionó.

Para empezar, dicen los que saben, no se pueden pasar de inmediato esos 15 mil millones de pesotes a la Tesorería de la Federación para que disponga de ellos, porque habrá que ver lo que decide la Corte en las controversias constitucionales relacionadas con la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos; lo más probable, insisten aquellos, es que "le den palo" al Ejecutivo y al Legislativo en este delicado asunto, aunque nada pierde el presidente en ilusionar a los acapulqueños con ese dinerito.

Que malo también que el primer mandatario prometa que en diciembre estará levantado Acapulco, cuando los integrantes de su gabinete encargados de la reconstrucción, afirman que para la etapa de la reactivación económica apenas se están diseñando distintos mecanismos, que incluyen recursos de los tres niveles de gobierno (federal, estatal y municipal) para vivienda, comercios y servicios. Respecto a los planes para

la rehabilitación del puerto de Acapulco, dicen que serán ejecutados de manera expedita para lograr que la recuperación de los negocios y empleos sea lo más pronto posible, pero nadie ve claro.

Los "malosos de malolandia" afirman que, así como están las cosas en Acapulco, la promesa del presidente de que "no habrá amarga Navidad", es para dentro de cinco años, por lo menos. ¿Será?

Pero qué malo que el primer mandatario le proponga al Poder Judicial de la Federación un acuerdo para que los 15 mil millones de pesos de los fideicomisos que les quitó el Legislativo a los trabajadores de dicho poder, sean destinados a los damnificados por el huracán "Otis".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

01/11/2023

OPINIÓN

